

1 学期終業式 校長の話 7月19日

今日は1学期の終業式です。4月から4ヶ月弱、皆さんはルールをしっかり守って力を合わせて生活してきました。そのおかげでみんなそろって元気に1学期の終業式を迎えられました。それだけでも素晴らしいことです。

皆さんは新しい学年になったこの4月から、何か続けて取り組んできたことはありますか。例えば、「授業中のノートは見やすく丁寧にまとめる」「算数では間違えたところは必ずできるまで直す」「体育の学習できない技は、できるようになるまで何回も練習する」「委員会や係の仕事は、忘れずに毎日やる」などいろいろあるのではないのでしょうか。

私は毎朝、校庭のフェンスに立って皆さんが登校したときに挨拶をしています。自主的に朝早く来て一緒に挨拶している人たちがいます。やること自体素晴らしいことですが、更にそれをやり続けているのですから、本当に立派です。やり続ける力は大切です。努力を重ねてやり続けることによって、できなかったことができるようになります。できることの可能性がたくさん広がります。1学期を振り返って、続けて取り組んでこれたことは何か、見付けてください。できたことがあったらそれは皆さんの大きな力になっています。もし目標を立てたけど続けられなかったことがあったら、なぜ続けられなかったか考えてみてください。何か工夫が必要かも知れませんね。

明日から長い夏休みに入ります。ぜひ、何か決めてやり続けられるように取り組んでみてください。そして元気に9月にまた会いましょう。

さて、もう一つ夏休み中のお話しします。7月23日、今週の金曜日に東京オリンピックが始まります。8月24日からは東京パラリンピックが始まります。どちらも夏休み中に

行われます。オリンピックでは全部で33種目、50種類の競技が行われます。パラリンピ

ックは22種目、23種類の競技が行われます。

皆さんに先週配った応援グッズの中にその種目のピクトグラムが載っていました。ピクトグラムは言葉が分からなくても世界共通で通じる絵文字です。

「体操」「陸上競技」「野球」などがありますね。これは何でしょう。地面に……が付いていてボールを拾っています。これは「ビーチバレーボール」です。実際に砂浜で2人組みでバレーボールをします。2人組みで投げ飛ばしている「柔道」がありますね。その隣のピクトグラムは新しく競技になった「空手型」「空手組手」です。泳いで自転車に乗って走る3種目が一緒になっているこれは「トライアスロン」ですね。





パラリンピックのピクトグラムもあります。「陸上競技」をよく見ると義足になっています。「ボッチャ」はやったことがある人もいるでしょう。パラリンピックにしかない種目ですね。サッカーを見てください。オリンピックとよく似ていますが、パラリンピックはボールが足の先にあつて、オリンピックのピクトグラムは足の手前にボールがあります。パラリンピックにも「トライアスロン」がありますが、ランの足が義足になっていて、自転車がレース用車椅子です。よく見るといろんな競技があつて面白そうです。

オリンピックが1年延期になって、選手は1年先に目標を合わせなくてはならず大変だったと思います。そのオリンピック、パラリンピックがいよいよ始まります。世界のトップアスリートたちが人生をかけて熱い戦いを繰り広げます。普段は見られないような競技もテレビや様々なメディアで見ることができると思います。夏休み中、戦うアスリートたちをみんなで応援しましょう。

そして、また元気に9月に会いましょう。